

# Un diagnóstico a las Seremis de Antofagasta: siete carteras tienen subrogancias

**GOBIERNO.** *Entre las reparticiones sin los titulares se encuentran las de Cultura, Educación, Desarrollo Social, Segegob, Salud, Energía y Minería.*

Son al menos siete Secretarías Regionales Ministeriales (Seremi) se encuentran con líderes subrogantes en la Región de Antofagasta, ya sea por vacaciones o por vacancia del cargo.

Una de carteras confirmadas de estar con un interino al mando temporalmente es la de Culturas, las Artes y el Patrimonio, estando Claudio Lagos Gutiérrez como titular usual, asumiendo por el momento Kenny Aranibar Orrego en la secretaría regional.

Otro de los puestos que temporalmente están vacantes es el de Educación por vacaciones del Seremi titular, Alonso Fernández Allende, sin información de quien se encuentra actualmente ejerciendo las labores administrativas, pero confirmando su regreso para este lunes 17 de febrero.

Igualmente, la secretaria de Desarrollo Social y Familia igualmente informó que su cabecilla, Mauricio Zamorano Muñoz, cuenta con un permiso administrativo, haciendo regreso a sus funciones el lunes 17 de febrero.

Por otro lado, la representante de la Secretaría General de Gobierno (Segegob), Paulina Larrondo, se encuentra actual-



ARCHIVO  
 LAS AUSENCIA DE TITULARES EN LAS SEREMÍAS SE DEBE A VACACIONES O POR VACANCIA DEL CARGO.

mente con días de feriados legales, ejerciendo temporalmente Trissy Figueroa Rivera en doble cartera, ya que también es la Seremi de Justicia y Derechos Humanos.

Asimismo, el encargado de Salud en la Región de Antofagasta, Alberto Godoy Tordoya, se encuentra actualmente en vacaciones, en su lugar quedando Leonor Castillo Díaz, como subrogante de esta secretaría hasta que terminen las vacaciones.

De igual manera, la Seremi de Energía, Dafne Pino, dejó el rol temporalmente para su retiro legal, dejando las funciones

de su cartera con el Seremi de Obras Públicas, Pedro Barrios.

## DENUNCIA

Un caso particular es el de Macarena Barramuño, titular de Minería en Antofagasta, quien lleva fuera de la cartera con licencia médica desde agosto del año pasado, y que además ingresó una denuncia ante Contraloría por acoso laboral hacia el mismo Ministerio de Minería, denunciando a Gonzalo Bascuñan Vargas, quien entonces era funcionario del gabinete de la ministra, Aurora Williams.

El reclamo incluye a Barramuño siendo "víctima de actos contrarios a la dignidad de la persona", así como "víctima de agresión u hostigamiento alterado". Actualmente, no se sabe una vuelta al cargo por parte de la autoridad, pero su rol es asumido por Matías Muñoz Valdebenito, quien había asumido la Seremia de Economía, Fomento y Turismo a principios de febrero de este año.

El resto de las otras Secretarías Ministeriales están operando normalmente, con Trabajo no informando sobre el estado de su Seremi hasta el final de esta nota. ☞